



**Protokoll der 73. ordentlichen Generalversammlung vom 19. Mai 2019
In der Lorenzaccio-Stube des Rennbahn-Restaurants in Aarau**

Traktanden:

- 1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler**
- 2. Protokoll der Generalversammlung vom 27. Mai 2018**
- 3. Jahresbericht des Präsidenten / Jahresendbotschaft 2018**
- 4. Jahresrechnung 2018 und Revisionsbericht**
- 5. Erteilung der Décharge an den Vorstand**
- 6. Ausblick auf 2019/2020**
- 7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 2019**
- 8. Budget 2019**
- 9. Anträge**
- 10. Varia**

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler

Um 18.00 Uhr begrüsst der Präsident, Rolf Gossweiler, die anwesenden 14 Teilnehmer. Ordnungsgemäss entschuldigt haben sich 13 Mitglieder.

Der Präsident stellt fest, dass die Einladung zur GV korrekt und termingerecht allen Mitgliedern zugestellt worden ist. Die Versammlung ist somit beschlussfähig. Die mit der Einladung versandte Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.

Ruedi Matter wird zum Stimmenzähler gewählt.

2. Protokoll der Generalversammlung vom 27. Mai 2018

Das Protokoll (auf unserer Homepage einsehbar) wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht des Präsidenten / Jahresendbotschaft 2018

Alle wesentlichen Punkte sind in der Jahresendbotschaft erwähnt, die allen Mitgliedern zugestellt worden ist (auf unserer Homepage einsehbar)

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresrechnung 2018 und Revisionsbericht

Der Kassier, Andreas Lanter, kommentiert die wichtigsten Punkte unserer Jahresrechnung (auf unserer Homepage einsehbar)

Ruedi Matter bemerkt, dass unser Sponsoring zu einseitig erfolgt. Er möchte beliebt machen, unseren Support anteilmässig auf alle Rennvereine zu verteilen. Spontane Reaktionen in der Versammlung sind gegen ein solches Anliegen. Der Vorstand wird Ruedis Votum aber im Auge behalten.

Keine weitere Wortmeldung; die Verlesung des Revisionsberichts wird nicht verlangt

Die Jahresrechnung und der Revisionsbericht werden mit einer Gegenstimme genehmigt.

5. Erteilung der Décharge an den Vorstand

Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt.

6. Ausblick auf 2019/2020

Der CRB-Vorstand wird sich auch weiterhin bemühen, die Anliegen unserer Mitglieder und aller Rennpferde-Besitzer innerhalb des Schweizerischen Pferderennsports zu vertreten.

Miro Weiss erwähnt, dass die Rennpferde-Trainer keinen eigenen „Club“ haben. Er schlägt vor zu prüfen, ob nicht auch die Trainer - viele davon sind ja auch Rennpferde-Besitzer - ihre Anliegen zusammen mit dem CRB einbringen könnten. Der CRB-Vorstand nimmt diese Idee auf und erarbeitet einen Lösungs-Vorschlag.

Auch 2019 werden wir wieder das Sponsoring von 2 Pony-Galopprennen übernehmen .

Ebenfalls im Sinne der Nachwuchsförderung werden wir im September in Dielsdorf das Rennen für 2-Jährige sponseren.

Gemäss Beschluss des SRV und des Ponyrennclubs wird unsere Teilnahme an der ExpoHorse nur noch alle 2 Jahre erfolgen. Nächste Teilnahme im Jahr 2020.

Unter der Leitung des SRV findet im August 2019 auch wieder ein Besucher-Tag auf der Rennbahn und in den Stallungen in Dielsdorf statt.

7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 2019

Der unveränderte Beitrag von CHF 80.00 wird einstimmig genehmigt. Freiwilliges Aufrunden kann unbegrenzt erfolgen und ist sehr willkommen.

8. Budget 2019

Der Kassier erläutert das Budget 2019 (auf unserer Homepage einsehbar) Keine Wortmeldungen, das Budget 2019 wird bei einer Enthaltung genehmigt.

9. Anträge

Seitens der Mitglieder sind keine Anträge eingegangen.

10. Varia

Keine Wortmeldungen. Der Präsident schliesst den ordentlichen Teil der GV um 19.04 Uhr und lädt zum feinen Apéro ein, der freundlicherweise wiederum von unserem Mitglied Albert Kuhl gesponsort wurde. Herzlichen Dank Albert.

Dällikon, 29. Mai 2019

der Protokollführer

Rolf Gossweiler



Geschäftsstelle: c/o Tivag Immobilien AG, Dorfstrasse 37, Postfach 17, 6026 Rain